

# Soziales

## SOMA

Verteilen statt vernichten – eine Idee, die allen nützt.

Vor fünf Jahren, am 9. September 2009 öffnete der SOMA in Amstetten in der Wagmeisterstraße seine Pforten! Menschen, die an oder unter der Armutsgrenze leben müssen, können im SOMA transportbeschädigte, kurz vor Ende des Haltbarkeitsdatums stehende oder aus Überproduktion stammende Waren zu geringen Preisen erwerben.

Zusätzlich werden im SOMA-Café ein Mittagsmenü sowie Kaffee und Mehlspeisen angeboten. Seit Juli 2014 sind weiters zwei Verkaufswägen in 21 Gemeinden des Mostviertels unterwegs.



## Aktion „Essen auf Rädern“

Seit 1976 gibt es die Sozialaktion „Essen auf Rädern“, die hilfsbedürftige Menschen, die sich selbst nicht mehr versorgen können, mit einem Mittagessen beliefert. Insgesamt sind dafür rund 130 Ehrenamtliche, davon 16 Fahrer, mit 4 Autos im Gemeindegebiet während des ganzen Jahres im Einsatz. Täglich werden ca. 160 Essen verteilt.

Ohne die unzähligen freiwilligen HelferInnen wäre die Aktion „Essen auf Rädern“ nicht durchführbar. Grund genug, die HelferInnen einzuladen, um sich bei ihnen zu bedanken.

Die Stadtgemeinde Amstetten sucht aber immer wieder BeifahrerInnen und FahrerInnen, die auf freiwilliger Basis bei der Sozialaktion „Essen auf Rädern“ mitmachen wollen.

Wenn Sie Interesse und einige Stunden Ihrer Freizeit im Monat für diese Sozialaktion übrig haben, wenden Sie sich an die Abteilung Soziales und Kindergärten der Stadtgemeinde Amstetten, Tel.: 07472/601-220, -221, -222.



Im Rahmen der Jahresabschlussfeier bedankten sich Bürgermeisterin Ursula Puchebner, Vizebgm. NR Ulrike Königsberger-Ludwig, Sozialstadtrat Mag. Franz Dangel sowie die Gemeinderäte Gudrun Simmer und Regina Öllinger bei den freiwilligen HelferInnen.

## Seniorenurlaub

Jährlich organisiert die Stadtgemeinde Amstetten auch einen Seniorenurlaub. In den letzten Jahren waren u.a. Mariazell und Lunz am See die Ziele. Weitere beliebte Seniorenveranstaltungen waren das Seniorengschnas, das Seniorenzeltfest und die Seniorenweihnachtsfeier.

## Landespflegeheim

Bereits Tradition haben die Besuche von Gemeindevertretern im Landespflegeheim Amstetten zu den verschiedensten Anlässen, wie etwa vor Weihnachten, zum Frühlingsfest oder auch im Sommer zum Grillfest. Im Jahr 2014 feierte das Landespflegeheim Amstetten sein 50-jähriges Jubiläum.